

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus  
der Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:  
Gaupressenmitleiter  
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:  
Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / fernr. A 28.500  
Klappen 069, 548, 002



# Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 15. Dezember 1939.

## Handwerk und Brauchtum =====

In der Herrengasse, in den Räumen des ehemaligen Kaffee Herrenhof, wurde gestern (Freitag) vormittags von Beigeordneten Ing. Hanns Blaschke eine weihnachtliche Werbeschau eröffnet, die in vorbildlicher Weise Schaustücke aus Volkstum und Brauchtum und handwerkliche Spitzenleistungen Wiener Meister vereint.

In Zusammenarbeit zwischen der Handwerkskammer Wien und dem Kulturamt der Stadt Wien erstanden, zeigt die Ausstellung die sinnvolle Verwendung bodenständiger Volkskunst im Handwerk. Während der erste Raum den werbenden Wiener Handwerksfirmen vorbehalten ist, die hier in edlen Materialien die ganze Vielfalt künstlerischen Schaffens zeigen, bringt der vom Kulturamt der Stadt Wien eingerichtete zweite Raum unter dem Titel "Volkstum-Brauchtum" einen Ausschnitt aus der Hand- und Hausarbeit der Ostmark, die aus der Überlieferung reichen Volkstums schöpft. Der Schau, die als ständige Einrichtung bestehen bleiben soll, angegliedert, ist eine Werbeberatung des Wiener Handwerks, die allen Handwerkern mit Rat und Tat zur Verfügung stehen wird. Derzeit vornehmlich auf Weihnachten abgestimmt, wird sie ständig erneuert und so stets ein Spiegelbild der Volksbräuche im Laufe des Jahres bieten.

Bei der Eröffnung, die von weihnachtlichen Liedern der Singeschar des Obergaues des BdM eingeleitet wurde, sprach der Präsident

Rathaus-Korrespondenz 15. Dezember 1939.

der Handwerkskammer Wien, Pg. Ziegler, der Stadtverwaltung den Dank für deren Unterstützung bei Planung und Erstellung der Schau aus. Nach Erläuterungen des Sachberaters für Volkstum-Brauchtum im Kulturamt der Stadt Wien, Pg. Vogl, eröffnete Beigeordneter Ing. **Hanns** Blaschke die Ausstellung.

oooOooo